



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

令和3年 7月19日発行 宇宿小学校 7月号



夏休み

いよいよ楽しい 夏休み!

1学期のご協力, ありがとうございました。

校長 岩戸 修二

4月6日にスタートした1学期の学校生活もいよいよ明日で終わります。授業日数75日、このおよそ3か月半の学校生活で、子どもたちは大きく成長しました。保育園児が制服を着ていたかのような“ぴかぴかの1年生”も、今では立派な小学生。また、6年生は様々な場面で“最高学年”としての存在感を見せ、随分とたくましくなってきたように感じます。

一人一人の成長の様子は、通知表に記されています。ご家庭で通知表を見ながら子どもの頑張りを認め、今後の生活(学習や行動)に意欲をもてるような励ましをお願いします。

さて、明後日から42日間の夏休みです。家庭中心の生活になりますので、保護者として、特に以下の4点を意識していただきたいと思います。

- ① 規則正しく、安全な生活を送らせる。(自分の命は自分で守る。)
⇒ 早寝・早起き・朝ご飯, 交通事故・水難事故の防止, 危険な遊びに注意
- ② 各種疾病の治療に努める。
⇒ むし歯など, 健康診断の結果(治療勧告)の確認と確実な治療
- ③ 体験的な活動や多様な学習に取り組ませる。
⇒ 夏休みならではの体験, 観察や調べ学習への取組, 地域行事への参加
- ④ 家族の一員(あるいは社会の一員)としての自覚をもたせる。
⇒ 家庭の仕事(家事)の分担, 家族や社会に役立つことの実践



夏休みが有意義なものになりますように、これまで同様、地域の皆様方の声かけや見守りも、よろしくお願いいたします。



☆ パソコン・絵画クラブの児童が、コロナ禍の夏、会いたくても会うことができない人を思い浮かべて「夏の絵手紙」を描きました。アカショウビンや夏野菜を中心に据えて、「夏になります」や「元気ですか」「また遊ぼうね」などとメッセージを添えています。素敵な絵手紙に心が和みました。保護者や地域の皆様、暑い夏、くれぐれもご自愛ください!

まごころメッセージ「絵手紙」



【8月は「鹿児島県人権同和問題啓発強調月間」】

鹿児島県は、8月を「人権同和問題啓発強調月間」と定め、様々な人権問題(同和問題, 女性の人権, 子どもの人権, 高齢者の人権, 障害者の人権, インターネット等による人権侵害, ハンセン病元患者等の人権, 北朝鮮当局による拉致問題 等)の解決に向けた啓発・広報活動を実施しています。街中や広報誌, 新聞, テレビ等で見かける機会もあることでしょう。差別や人権について、私たち自身の課題と捉え、考えを深めるよい機会にしたいものです。

学級PTA・水泳授業参観

7月1日(木)に、学級PTA・水泳授業参観がありました。

水泳授業参観では、1・2年生は顔を水につけての水遊びの発表を、3年生以上は自分の泳力に合わせて種目を選びタイム測定を行いました。

少ない練習時間の中で自分の目標を立て頑張る練習をしてきた成果を発揮する時間です。保護者の声援にも後押しされ、たくさん子どもたちが自分の新記録を出すことができました。

夏休みには、お子さんと一緒に泳ぐ機会をつくっていただき、更なる成長を目指してみてください。



親子読書会・七夕飾り

7月1日(木)に、親子読書会がありました。始めに子どもたちが七夕の劇をしました。それぞれ衣装をまとい自分の台詞をしっかりとって楽しい劇をすることができました。後半は、七夕の飾り付けをしました。飾りや自分たちの願いを書いた短冊を笹の葉にくくりつけていました。子どもたちは、親子読書会を毎回楽しみにしています。保護者の皆様、いつもありがとうございます。



職場体験学習

7月5日(月)~7日(水)の3日間、赤木名中学校3年生の豊田安梨さんが職場体験活動で宇宿小学校に来ました。

授業のサポートをしたり、先生のお手伝いをしたりして、子どもたちと一緒に学校生活を送りました。はじめのうちは緊張している様子の安梨さんでしたが、子どもたちと過ごすうちに笑顔で活動していました。先生方の動きや声掛けの仕方を見て、自分なりに工夫をして行動していました。3日間という短い期間でしたが、いろいろなことを学び感じた日々だったと思います。



豊田安梨さん、ありがとうございました。

ふれあい活動

7月10日(土)に、地域の皆様とふれあい活動を行いました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため今回は、規模を縮小して行いました。

島口民話では、昇英紀子さんに「奄美の黒ウサギ」の民話を方言で教えてもらいました。普段言い慣れない方言なので子どもたちは苦戦していましたが、何度も練習して読むことが出来るようになりました。

稲すりの由来と練習では、前田篤夫さんと大瀬昭信さんに指導していただきました。音の出し方はもちろんのこと姿勢なども学ぶことができ、子どもたちも練習に集中することができました。

奄美の文化や伝統をしっかりと学ぶことができた2時間となりました。



学校評議員会

7月7日(水)に、5名の評議員の皆様は授業を参観していただき学校教育に関する意見交換をしました。学校評議員の皆様からいただいたご意見は、今後の学校経営に生かしていきたいと考えています。

【令和3年度学校評議員】

浜崎 健人さん	PTA 会長
大瀬 昭信さん	宇宿集落区長, 民生委員
川畑 榮さん	万屋集落区長
青砥 祥朗さん	須野崎原防犯組合, 民生委員
吉田 茂子さん	民生委員
桑畑 和将さん(顧問)	節田駐在所

8・9月の主な学校行事

【8月】

- 2日(月) 出校日
- 11日(水) 学校閉庁日(~13日)
- 20日(金) 出校日
- 29日(日) 運動会前 PTA 奉仕作業

【9月】

- 1日(水) 2学期始業式, PTA あいさつ運動
- 3日(金) 授業参観, 学級PTA, 親子読書会
- 7日(火) 大島教育事務所学校訪問
- 20日(月) (祝) 敬老の日
- 23日(木) (祝) 秋分の日
- 28日(火) 運動会予行練習②③

※ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため日程が変更する場合があります。

